



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL PERIMBANGAN KEUANGAN
SEKRETARIAT DIREKTORAT JENDERAL

GEDUNG RADIUS PRAWIRO LANTAI 10, JALAN DR. WAHIDIN NOMOR 1, JAKARTA 10710 TELEPON (021) 3866120,
FAKSIMILE (021) 3866120; LAMAN WWW.DJPK.KEMENKEU.GO.ID

Nomor : S-342/PK.1/2019
Sifat : Segera
Lampiran : Dua Berkas
Hal : Permintaan Laporan Implementasi Rencana Aksi Peserta
Program *Internship* Pemda ke DJPK Tahun 2017 dan 2018

18 September 2019

Yth. Sekretaris Daerah Provinsi/Kabupaten/Kota
daftar terlampir

Sehubungan dengan telah dilaksanakannya Program *Internship* dan *Secondment* kepada Pemerintah Daerah (Pemda) Tahun 2017 dan 2018 serta menindaklanjuti nota kesepahaman dan perjanjian kerjasama terkait Implementasi Rencana Aksi Peserta Program *Internship* Pemda ke DJPK, perlu kami sampaikan beberapa hal sebagai berikut:

1. Pada tahun 2017 dan 2018, DJPK telah menyelenggarakan program *internship* kepada 38 Pemda yang diikuti oleh 87 Pejabat Pemda yang berasal dari Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD), Badan Pendapatan Daerah (Bapenda), dan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda).
2. Salah satu *output* program tersebut adalah rencana aksi yang merupakan solusi atas permasalahan pengelolaan keuangan daerah yang dihadapi oleh masing-masing daerah peserta. Pelaksanaan rencana aksi tersebut telah diperkuat melalui kegiatan penandatanganan nota kesepahaman dan perjanjian kerjasama antara pimpinan di daerah (Sekretaris Daerah) dengan DJPK sebagai bentuk komitmen atas implementasi rencana aksi dimaksud.
3. Selanjutnya, guna mengawal implementasi rencana aksi tersebut, DJPK telah melaksanakan kegiatan *secondment* yang bertujuan untuk pendampingan, asistensi, dan monitoring atas implementasi rencana aksi para peserta program oleh para mentor dari DJPK. Para mentor tersebut juga telah menyusun laporan kegiatan *secondment* yang memuat mengenai *output*, indikator *outcome*, kendala, dan rekomendasi tindak lanjut (terlampir rekapitulasi hasil implementasi rencana aksi peserta program berdasarkan laporan kegiatan *secondment*).
4. Untuk itu, dalam rangka *updating progress* implementasi rencana aksi peserta program tahun 2017 dan 2018, kami mohon bantuan Saudara/i agar dapat mengisi dan menyampaikan laporan perkembangan dan hasil implementasi rencana aksi terkini (format terlampir) dari para pejabat/pegawai di lingkungan unit Saudara/i yang menjadi peserta program dimaksud. Kami harapkan laporan tersebut dapat segera disampaikan pada kesempatan pertama.
5. Dalam pelaksanaan program dimaksud, DJPK berkomitmen untuk membudayakan pelayanan yang prima dan berintegritas. Oleh karena itu, kami mohon dukungan dengan tidak memberikan sesuatu dalam bentuk apapun kepada pegawai kami.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasama Saudara/i kami ucapkan terima kasih.

Sekretaris Direktorat Jenderal,



Ditandatangani secara elektronik
Rukijo

